



La Touline à la neige

En direct de Val Cenis (de nos envoyés spéciaux)



Top départ d'Arradon : le dimanche 18 février 2024 à 17h23

Les coups de klaxon dans les rues du Moustoir, c'était nous ! Direction : Région Auvergne-Rhône-Alpes, département de la Savoie, commune Val Cenis.

Hébergement : Centre Anjou Vanoise

Météo : Soleil et Neige (et même des chutes de neige fraîche le jeudi 22 février pendant votre tempête).

Retour prévu : le samedi 24 février 2024 à 8h00... avec ou sans klaxon ? Melvil propose avec !

Quantité de sourires : 501 622 731 (vous avez la réf. ?). Objectifs atteints : Tous !

Nos meilleurs souvenirs :

- L'initiation au biathlon. Dans cette discipline, le coureur alterne entre ski de fond et tir. Les moniteurs de l'ESF nous ont proposé de tirer avec des carabines à rayon laser de 6 ou 7m. Quelle chouette expérience !

- Voir la neige tomber !

- Être dans les chambres avec les copains. Nous avons un étage de filles et un autre de garçons avec des chambres de 2 à 6 personnes.

- La dame de cantine, notre Chantal adorée. Elle était si gentille. Le dernier soir nous lui avons offert des dessins, des applaudissements, une ovation ! Que d'émotions ! Elle nous a fait un « check » à chacun, ajoute Melvil.

- La sortie à ski de fond dans la forêt de Bressan. Sous la neige, dans une neige épaisse, nous avons pu profiter de cette balade incroyable. Les sapins chargés de neige étaient trop mignons... et le bruit de la neige qui crisse sous les skis... Trop TOP !

- La sortie en raquettes au rocher de la Madeleine à 1 864 m. L'accompagnateur Yves était un sacré bonhomme !



- Les glissades dans les toboggans de neige, à plat ventre dans la neige, les poings serrés vers l'avant comme Superman !

- L'atelier d'ébénisterie où chacun de nous a confectionné un puzzle en bois à l'aide de la scie à chantourner.

- Les repas et surtout la tartiflette !

- Nos quatre accompagnateurs au TOP : Manu, Julien, Julie et François. Notre super chauffeur Jean-Michel !

- La sortie shopping... on adore dépenser notre argent ! Enfin c'est un peu cher un bonnet à 50 € !

- Le concert de rue... on a dansé au son du jazz.



Nos moins bons souvenirs :

Les nuits dans le car, le stress d'avoir perdu/échangé ses chaussures de ski de fond, les maux de ventre avant le départ d'Arradon, les douches et le lavabo cassé.

Vote pour y retourner le plus vite possible : Unanimité !

Nous profitons pour remercier tous les partenaires (Mairie, CFM et Amis de la Touline) qui ont permis de financer ce voyage incroyable ! MERCI!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!

De nos envoyés spéciaux: Fantine, Alix, Emma, Melvil, Hugo, Fleur, Erel, Jeanne, Gabriel, Leana, Théo, Charlie, Nino,



Apollo, Maylih, Victor, Noé, Anna, Rose, Céleste, Leana, Timothée, Youenn, Maël, Eden, Candice, Stella, Gaïa, Philéas, Sinbad, Lyam, Hugo, Tinio, Louise, Florine, Asathor, Inès,

Lubin, Mona, Tom, Evan, Margaux, Faustine et Louisa.



Les élèves de CE1-CE2-CM1 et CM2, ainsi que l'équipe enseignante, remercient très chaleureusement le Comité des Fêtes, qui par sa contribution financière généreuse, a permis la réalisation du séjour scolaire à Val Cenis.

Les sourires sont éclatants, les compétences en sport d'hiver développées, la découverte des coutumes et du milieu montagnard est bien ancrée... Un très beau séjour en collectivité, couronné de neige et de soleil ! Une expérience humaine riche qui marquera les élèves pour le reste de leur vie. Encore merci.

Sandrine Morice et Emmanuelle Le Guevel

En route vers les Jeux Olympiques 2024

Arradon, Terre de Jeux... ce n'est pas peu dire !

Les élèves des écoles d'Arradon ont eu l'immense joie de recevoir des athlètes paralympiques les 22 et 23 janvier 2024. Les élus de la municipalité, à l'initiative de ces rencontres, sont très chaleureusement remerciés. Grâce à eux, nos élèves ont vécu un moment sportif et reçu une vraie leçon de vie. Ces athlètes en situation de handicap témoignent avec force de leur chemin de résilience vers des conquêtes de titres paralympiques et autres.

Notre rencontre avec le champion olympique, Aladji Ba

Aladji Ba est un athlète de haut niveau avec deux médailles de bronze, gagnées quand il pratiquait le 400 m aux Jeux Paralympiques de Sydney en 2000 et d'Athènes en 2004. À 5 ans, il a perdu la vue à la suite d'une maladie. En compétition il courait avec un guide.



Haie d'honneur pour Aladji Ba

Aladji Ba est resté déjeuner à la cantine avec tous les élèves. Ce moment convivial de partage a permis à chacun de mieux se connaître.

Quand nous l'avons rencontré le 22 janvier dernier, il nous a proposé un atelier pour courir les yeux bandés afin de tester les sensations qu'il percevait dans sa course. Sur un parcours prévu, un élève était guidé par un autre et ce dernier lui donnait des instructions précises (saute, cours, et slalome). On avait une impression de vide, de vertige, nos pieds se dérobaient, on devait bien écouter le guide et lui faire confiance pour avancer.

Aladji est une personne très sympathique, il donne de bons conseils et nous étions impressionnés de rencontrer un champion.

On l'a remercié de prendre du temps pour venir à notre rencontre et de partager un peu avec nous sa passion pour l'athlétisme.



Le parcours à l'aveugle, apprendre à être précis, à écouter l'autre, à faire confiance...

Aladji Ba



La classe des CE1-CE2

Avec Gérard Rollo sur le Dojo

Mardi 23 janvier, nous avons rencontré Gérard Rollo. Gérard Rollo pratique le judo depuis qu'il a 6 ans. A 21 ans, alors qu'il est marin-pêcheur, il perd 95 % de ses capacités visuelles à cause de la maladie de Leber, une atrophie bilatérale des nerfs optiques qui le laisse dans un état visuel de brouillard.



Ceinture noire de judo, il continue son art martial en réadaptant son style avec le judo handisport. Il participe à 5 jeux paralympiques, avec une médaille d'argent à Atlanta (1996), et une médaille de bronze à Sydney (2000). Gérard a aussi été champion du Monde en 1998 à Madrid et trois fois vice-champion du Monde. Il a décroché 7 fois le titre de champion d'Europe et 34 titres nationaux depuis sa première participation en 1990.

Ce grand sportif travaille depuis 1992 au service des sports de la ville de Lorient, il aide à organiser des manifestations telles que la fête du sport et les stages sportifs pour les jeunes pendant les vacances.

Durant la séance de judo menée par Gérard, nous étions en binôme. L'un de nous avait les yeux bandés, histoire de se retrouver dans une situation proche de celle de Gérard. Puis



après nous inversions les rôles. Il nous a appris à nous déplacer avec une personne malvoyante. En tant que voyant, nous sommes responsables de la trajectoire prise et de l'identification des obstacles pour éviter l'accident. Après, nous avons appris quelques prises, comme maintenir au sol quelqu'un sur le dos. À l'inverse, nous avons essayé de sortir de la prise de notre partenaire.

« C'est pas si facile de prendre des repères quand on ne voit pas ! Il faut vraiment tout réapprendre : dessous, dessus, droite, gauche... » souligne Victor.

Grosse surprise, à la fin de la séance, Gérard nous a montré et on a pu toucher ses médailles olympiques ! Au dos, il y avait une inscription en braille. C'était émouvant de l'entendre nous raconter les souvenirs que lui procurent ses médailles.



La classe des CM1-CM2

SOLIDARYMPIK
1ÈRE EDITION
VENDREDI 5 AVRIL



14H30 - DEFILE D'OUVERTURE
14H45-15H30 - COURSE INDIVIDUELLE
15H30 -16H00 - RELAIS COOPERATIF
16H00 -16H30 - BIATHLON
16H45 -17H30 - COURSE DES FAMILLES, DES AMIS, DES VOISINS... EN COURANT OU EN MARCHANT !!

Arradon
COLLEGE DU MORNAY

20
TERRE
DE JEUX
24

ORGANISÉE PAR LES ÉLÈVES DE LA TOULINE
POUR TOUTES PERSONNES VALIDES OU
MOINS VALIDES VOULANT BOUGER

La Solidarympique de La Touline

Du 2 au 5 avril se tiendra à Arradon la semaine Olympique et paralympique avec notamment le transport de la flamme olympique du Moustoir au bourg à vélo dans la matinée du mardi 2 avril et l'après-midi, un parcours sportif pour les élèves de l'école en relais sur trois heures non stop !

Le vendredi 5 avril, après un temps de présentation des délégations des établissements scolaires sur la place du marché d'Arradon, se tiendra de 14h30 à 17h30, dans le quartier, autour de l'école La Touline, la 1ère édition de la Solidarympique de La Touline, course solidaire et intergénérationnelle organisée par les élèves de l'école pour les habitants du quartier et leurs usagers. Des relais, des courses coopératives, des courses de vitesse, une course intergénérationnelle ... chacun y est invité pour encourager et pour participer.

Par arrêté municipal, la circulation entre ces horaires sera réglementée pour assurer la sécurité de chacun et permettre à tous de participer à cette semaine olympique et paralympique.

Que vous soyez très bon coureurs, marcheurs avertis, promeneurs ou que vous ayez simplement besoin de sortir, avec votre canne ou votre fauteuil roulant, vous êtes les bienvenus sur cette course !

Les élèves de CM1 et de CM2

La nouvelle butte potagère

Khloë, l'herboriste bien connue à La Touline, est venue à l'école le lundi 29 janvier. « On a enlevé l'ancienne butte car la terre n'était plus assez riche et après on a attendu Khloë pour qu'elle nous donne des conseils pour la nouvelle butte potagère. » nous disent les élèves de la classe de la grande section de maternelle et des CP. Ils nous expliquent comment ils ont réalisé, avec tous les élèves de l'école, cette nouvelle butte potagère.

E'ouann : « On a enlevé l'ancienne butte car la terre n'était pas riche et après, on a attendu Khloë pour qu'elle nous donne des conseils pour la nouvelle butte potagère. »

Jade : « On a mis des brindilles pour faire la butte. »

Hugo : « On a mis du carton pour faire la butte. »



Cassandra : « On a mis de l'herbe sèche dans la terre. »

Marin : « On a mis du bois pour construire la butte. »

Agathe : « On a mis des bâtons pour construire la butte. »

Anaëlle : « On a fait des couches de cartons, d'épluchures, de feuilles mortes et de brindilles. »

Prune : « On a mis des épluchures. »

Sarah : « Ce qui m'a étonné c' est quand on a mis les épluchures dans la terre. »

Manon : « On a mis des grosses branches autour de la butte . »

Baptiste : « Nous avons appris qu'il y a des animaux microscopiques dans la terre qui rejettent des morceaux de ce qu'ils ont mangé. Nous avons recouvert avec un peu de terre de l'ancienne butte pour pouvoir bientôt planter nos semis. Khloë avait mis de la terre dans de petites barquettes. Avec une loupe nous avons observé les petites bêtes qui vivent dans la terre : les décomposeurs. »

Casimir : « On avait des loupes et on regardait les animaux dans un petit bac. »

Céleste : « Avec la loupe, on a vu un petit animal. »

Madeleine : « Dans notre bac, on a vu plein de petits animaux. »

Timothé : « Il paraît que dans une cuillère il y a des milliers d'animaux minuscules »

Maya : « Khloë nous a montré des images d'animaux microscopiques. »

Marceau : « Avec la loupe, j'ai vu des grosses larves et Isabelle essayait de voir comment elles mangeaient du bois. »

Loyola : « Quand on a observé les animaux, on était par deux. »

Thomas : « J'ai appris quels animaux sont des décomposeurs. »

Louise : « J'ai aimé voir les vers de terre avec la loupe. »



Merline l'Enchanteuse et la soupe au caillou



La conteuse est venue pour raconter des histoires. Elle s'appelle Merline l'Enchanteuse. Elle a raconté les histoires de « La soupe au caillou », « La moufle », « Le loup dévoreur » et « La petite fille aux allumettes ».

La conteuse a aussi chanté « Qui veut des allumettes ? » et a joué du violoncelle et de la guitare.

C'était génial et super bien.

Nous voulons lui dire merci !

Les élèves de moyenne section maternelle

Les Tourallines 2024



On dit que l'habitude commence la première fois... C'est donc déjà une vieille habitude qui a fait vibrer le Parc Franco, dimanche 11 février, pour la deuxième édition des « Tourallines ».

Les « Tourallines », ce sont des Olympiades qui réunissent les deux écoles publiques d'Arradon : la Touline et les Corallines. Et ce fut un beau moment sportif et une belle occasion de rencontre entre les familles des deux écoles.

Les équipes, qui réunissaient petits et grands, de la maternelle au parents, ont participé chacune à dix épreuves ludiques : tir à la corde, parcours d'épreuve, jeu de Nim et autres. Cette deuxième édition des Tourallines s'est déroulée dans la bonne humeur et s'est clôturée par un repas convivial.

Les deux amicales, présidées par Jérémy Thomas pour l'école La Touline et Erlé Pian-Rouzaud pour Les Corallines, se réjouissent de cette nouvelle édition et annoncent déjà celle de 2025 !

Marie Bordiec, secrétaire de l'Amicale laïque des Corallines.



En remerciant l'Amicale laïque des Corallines pour sa collaboration à la rédaction du journal, l'occasion est donnée au Petit Canard du Moustoir d'adresser un Coin-Coin amical à tous les élèves, aux parents et à l'équipe pédagogique des Corallines



Théâtre

« Lunar comet » à La Lucarne

Dans le cadre de son partenariat avec les Scènes du Golfe, le Comité des Fêtes du Moustoir, même s'il n'a pas fait preuve de son énergie habituelle, a tout de même réservé quelques places pour ses adhérents pour le spectacle « Lunar comet », le jeudi 16 mai à 20h à La Lucarne. Nous ne disposons que de très peu de places, il s'agit donc de les commander le plus rapidement. Le tarif est de 14€ pour les adultes et 5€ pour les jeunes.

« Lunar comet » : une danseuse, une artiste équestre, une ânesse, une jument et un lapin géant... Pas de doute, on est dans un conte ! Pour sa première création, la comédienne et cavalière Aymée Lambert-wild nous invite à un voyage sur la lune, cette voisine qui éclaire et habite nos nuits, inspire les poètes, les enfants et les mythes du monde entier.

Réservations : Olivier Mayer 06 20 60 62 79 - 21 rue Saint-Martin.

Concerts cet été à la Chapelle

À noter dès maintenant

- le samedi 6 juillet à 21 h : **Ardarah**. Michel Ouremanov, chanteur et violoniste, accompagné de trois musiciens au piano et au bodhran, nous donnera un répertoire de musique bretonne et irlandaise. Ardarah nous offre aussi un voyage autour du monde, de l'Irlande à l'Ecosse, de la Bretagne à l'Australie, des USA au Canada. (Participation Libre.)

- le vendredi 19 juillet à 21h. **Les Batemliers de Célac de Questembert** : Chorale de Chants de Marins composée de seize choristes, trois musiciens et d'un chef de chœur. (Prix d'entrée 8€ et 4€ pour les moins de 12 ans.)

Deux autres concerts auront lieu en août et septembre.



Comité des Fêtes du Moustoir, 2 Place de l'Église 56610 Arradon canard@comitefetesmoustoir-arradon.fr ; <https://www.comitefetesmoustoir-arradon.fr>

Directeur de publication : Olivier Mayer omayer199@gmail.com

tel : 06 20 60 62 79 Illustrations : École La Touline, Sophie Bertram, Gérard Laprun, Dominique Mayer

Imprimé par Graphitheix imprimeur labellisé IMPRIM'VERT, 5 Allée de Noyal, Theix ISSN 2609-6498

Atelier d'écriture

« Dans la salle du Bar-Tabac de la Place du Moustoir »



Autre saison, autre lieu... L'hiver n'en finit pas de finir, on est le 3 février, et nous avons rendez-vous, nous, les mêmes gens de l'atelier d'écriture, cette fois ci au bar du Moustoir, « pour y faire quoi ? », me direz-vous... Ben oui... pour y écrire, pardi, selon les préceptes de Jacques cette fois ci.

Et oui, il y a des bars, comme ça, qui donnent envie d'écrire, des bars où on se sent bien, des bars où, presque, on se prendrait de tendresse pour les gens qu'on ne connaît pas, même si c'est pas des tendres. C'est Olivier qui a eu l'idée de venir écrire ici, « dans la salle du bar-tabac de la place du Moustoir », comme un petit hommage au chanteur poète musicien producteur François Hadji-Lazaro, celui de Pigalle et des Garçons Bouchers, celui aux belles bretelles, celui au grand cœur qui, en musique, savait les tailler comme il faut, les bretelles, celui

qui a pris l'autoroute pour partir l'an dernier. Loin.

Les derniers clients de l'apéro de midi partent lorsque nous arrivons, il est 15 heures et les chevaux du grand prix de Deauville s'apprêtent à partir eux aussi, sur l'écran au-dessus de notre tête. Bar désert, heure creuse, Chacha et Yannick prennent leur pause repas. Bar désert, voilà que ça tombe mal parce que justement, Jacques nous propose, de façon académique et minutieuse, de tailler le portrait d'un client inconnu...

Mais de client nenni!

Du coup nous allons chacun faire avec l'inconnu, à plein stylos, à partir d'une miette de décor et d'ambiance de cette salle de bar-tabac que nous aurons saisi au vol. Et le client, ben on va l'inventer !

Il y aura la cliente inconnue servie par une patronne inconnue, de Sophie, qui aimerait ne pas être là mais fait avec, en attendant son rencard (la cliente).

Il y aura le client inconnu de Jacques qui sur la route entre Pen er Men et le Moustoir passe par Nantes et vient chercher une fiole, plutôt qu'un verre.

Il y aura le même client, avec qui Olivier s'échappe dans une nouvelle d'anticipation, que le même trajet, va ramener à son Ehpad, mais sans sa fiole.

Il y aura le client inconnu qui n'a qu'une dent sous la plume de Didier.

Moi le coup du client inconnu, j'ai trouvé ça saugrenu, j'ai fait le portrait de Charlotte qui est tellement plus rigolote.

Et Thierry, Thierry... ben il a pas écrit, ou alors il nous a pas dit...

L'échauffement de nos neurones, le frottement des stylos, le souffle des chevaux du tiercé qui couraient, sans compter les quelques clients inconnus que nous avons rameutés dans nos têtes... tout ça a ramené du monde, du tout petit monde mais du monde quand même. Et on s'est sauvés.

Au sortir de là, au croisement des routes, devant le bar, y'avait un cheval, un vieux cheval de 30 ans. « Il vient de Caen », m'a dit sa patronne.

« Caen-Deauville, y'a qu'un pas, me suis-je dit, encore un qui s'est échappé... »

Laetitia Rosset-Caille

Le dimanche 11 août 2024

La Fête Bretonne du Moustoir



Nous ne sommes pas sortis de l'hiver mais la fête bretonne du Moustoir se prépare. Elle aura lieu dimanche 11 août sur le terrain de Mané Habus. Le Petit Canard, qui est allé à la pêche aux informations, peut même vous dévoiler dès maintenant le programme artistique. Lors de cette journée se mêleront différents styles musicaux. Il peut déjà vous dévoiler les groupes qui seront présents et c'est du lourd : pour les groupes, Chal Ha Dichal et son invité l'Estello Aubanenco tout droits venus d'Aubagne, Fistouled Lann-Ester, le bagad de Malestroit. Les Glochos animeront le concert, et pour le Fest Noz : Korriganed et Carré Manchot. Il y aura bien sûr la restauration sous chapiteaux. Nous vous attendons nombreux et n'hésitez pas à venir rejoindre le groupe des bénévoles.

Le Festival du conte de Baden au Moustoir en juillet

Après une incursion cet hiver à La Touline et dans la maison de nos amis Estelle et Thomas, pour une soirée au Moustoir, le Festival du Conte de Baden s'ancre un peu plus dans notre quartier. Pendant son festival d'été, les conteurs du Golfe nous offriront, à l'invitation du Comité des Fêtes du Moustoir, un apéro-conte

le lundi 15 juillet à partir de 18h sur la place devant la Chapelle Saint-Martin.

À noter que le Festival sera également présent au bourg lors du mercredi d'Arradon le 17 juillet.

Saint-Nazaire

Il reste des places pour la sortie du CFM, le dimanche 14 avril. Pour les petits et les grands, ce serait dommage de ne pas profiter de la visite des chantiers de l'Atlantique, du centre Éole, du sous-marin ou de l'éco-musée. Inscrivez-vous vite !
cfm@comitefetesmoustoir-arradon.fr

Aménagement du Moustoir

Fin de chantier en vue



Après les gros engins qui avaient creusé le sol de la rue Saint-Martin pour une mise à neuf des réseaux, après qu'on ait redessiné la voie, la place, aménagé une voie cyclable et piétonnière dans le haut de la rue, un chaucidou vers le bas, et redessiné le carrefour, les plots et appuis pour vélos s'installent, et les paysagistes et jardiniers sont à l'œuvre. On en est aux finitions et l'aménagement du quartier a dévoilé son visage.

Tout avait commencé par une concertation, des déambulations dans le quartier avec des habitants, les élus et le cabinet d'étude, concertation malheureusement mise en difficulté par l'épidémie de

Covid et le confinement. Il s'en était dégagé néanmoins plusieurs idées consensuelles, dont la première était l'urgence d'une réfection de la chaussée de la rue Saint-Martin, attendue de longue date par les résidents et qui figurait d'ailleurs au programme de listes concurrentes à l'élection municipale précédente. Par ailleurs, trois autres idées dominaient : une circulation apaisée et sécurisée notamment pour les piétons et les cyclistes, la mise en valeur du carrefour et une plus grande végétalisation des sols et de la voie.

Pour Gérard Laprun, élu du quartier, un quartier apaisé était une priorité. « La circulation apaisée, c'est un partage de l'espace, la voie cyclable et piétonnière dans la partie haute et le chaucidou dans la partie basse de la rue Saint-Martin ; ce sont les chicanes qui ralentissent la circulation, ce sont les changements de priorités, plus de stop mais priorités à droite presque partout ; c'est l'espace partagé au carrefour, dont on peut presque dire qu'il est maintenant une petite place, avec une circulation à 20km à l'heure, où le piéton peut traverser partout, est prioritaire partout sur le vélo et la voiture et le vélo prioritaire sur la voiture. »

Mais peut-il y avoir circulation en sécurité au carrefour si le stationnement y est totalement anarchique ?

« Nous avons installé des plots et des appuis vélos qui permettront de limiter le stationnement sauvage. Le carrefour a été redessiné pour ouvrir l'espace, permettre une circulation piétonne, tranquille, permettre aussi que le bar dispose d'une terrasse visible. On ne peut pas se plaindre, bien au contraire, que le nouveau dynamisme du Bar attire une clientèle extérieure au Moustoir. Mais évidemment, cela signifie plus de stationnement automobile de gens qui veulent se garer au plus près. Il y a des places prévues à cet effet, des places pavées et engazonnées, qui parfois restent libres alors que certains se garent n'importe où. Il faut que les citoyens se disciplinent. D'abord que les résidents privilégient le stationnement sur leur propriété. Ensuite qu'on stationne sur les espaces dédiés, y compris sur le parking du rond-point du Moustoir si besoin. Et enfin, dans le haut de la rue Saint-Martin, le stationnement le long de la rue, en face de la voie cyclable, s'il ne gêne pas la circulation, une sortie de garage ou de parking, n'est pas interdit par le Code de la Route... »

Les aménagements sont maintenant réalisés pour l'essentiel. Paysagistes et jardiniers sont à l'œuvre pour mettre en terre les arbres et les plans qui viendront végétaliser la nouvelle voie. Par la suite, les riverains pourront, s'ils le souhaitent, participer à l'embellissement et la végétalisation de la voie.

Des choses pourront évoluer sans doute à l'usage, mais les aménagements réalisés correspondent aux aspirations exprimées dans la concertation et aux intentions affichées des élus. Reste que les citoyens-usagers ont toujours, en la matière, le dernier mot : pour un quartier ouvert et une circulation pacifiée, le vivre ensemble dépend du respect de chacune et chacun d'entre nous.

L'inauguration des nouveaux aménagements aura lieu samedi 25 mai à 11h

Olivier Mayer

Le concours du Petit Canard :

Pour l'aménagement du Moustoir

- 1) Combien d'arbres et d'arbustes ont été plantés ?
- 2) Quels sont les noms de ces 7 nouvelles plantations ?

Réponses et résultats dans le n°35 du Petit Canard du Moustoir. Les premiers à apporter les bonnes réponses gagneront un beau livre. Réponse à adresser au Petit Canard du Moustoir, 21 rue Saint-Martin.

